



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 19 février 2019

Profanation du cimetière israélite de Quatzenheim : Jean-Luc Marx exprime son indignation et condamne avec la plus grande fermeté cet acte antisémite odieux

Ce mardi 19 février, environ **80 sépultures du cimetière israélite de Quatzenheim** ont été découvertes profanées.

Joël Dubreuil, sous-préfet de Saverne s'est rendu immédiatement sur place où la Gendarmerie nationale effectue actuellement les premiers actes de constatations et d'investigations pour permettre de faire toute la lumière sur cette affaire.

Jean-Luc Marx condamne avec la plus grande fermeté cet acte antisémite odieux et exprime son soutien le plus total à la communauté juive qui a une nouvelle fois été prise pour cible.

L'antisémitisme porte atteinte aux valeurs de la République que tous les Français ont en partage. Aucune violence, aucune manifestation de haine ou d'intolérance ne doit mettre en péril le vivre ensemble.

Jean-Luc Marx se rendra sur place cet après-midi aux côtés des représentants du Consistoire israélite du Bas-Rhin et des représentants de la municipalité.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est